

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung	04.09.2024	beschließend

Betreff: BfB Antrag Anstrich Fassade Dorfgemeinschaftshaus Hausen v.d.H.

Antrag:

Beschlussempfehlung

Die Gemeindevertretung Schlangenbad beschließt, die Fassade des Dorfgemeinschaftshauses in Hausen v.d.H. streichen zu lassen. Die notwendigen finanziellen Mittel werden ermittelt und die Verwaltung wird beauftragt, zeitnah die erforderlichen Schritte zur Durchführung fachgerechter Renovierungsarbeiten einzuleiten.

Begründung

Die Fassade des Dorfgemeinschaftshauses in Hausen v.d.H. ist stark renovierungsbedürftig. An mehreren Stellen ist sie stark verschmutzt und der Putz ist gefährdet. Bei fachgerechter Verarbeitung eines Fassadenanstrichs liegt die Lebensdauer bei etwa zehn Jahren. Durch einen neuen Anstrich kann der bestehende Putz erhalten und das Gebäude vor einer umfassenden Sanierung bewahrt werden. Ziel ist der Erhalt des Gebäudes: Durch den neuen Anstrich wird der Putz geschützt, was die Lebensdauer des Gebäudes verlängert und den Wert erhält.

Anlage(n):

1. BfB Antrag Fassade Dorfgemeinschaftshaus Hausen Juni 2024